



Andrés Pérez Araya (1951-2002)

CATEGORÍA

Sitios temáticos

FECHA

1951-2002

RESUMEN

Andrés Pérez Araya (1951-2002) "Soy militante de la belleza" Reconocido director de teatro chileno, comenzó a trabajar en la década de los ochenta incorporando elementos del teatro callejero, la pantomima y la técnica circense. Creó el espectáculo teatral más visto en la historia nacional, La Negra Ester, y fundó la compañía Gran Circo Teatro.

TERRITORIOS

Santiago

TEMAS

Artes escénicas, Gente de teatro

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Memoria Chilena](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile